



奄美市立宇宿小学校 学校便り

宇宿っ子

令和4年 4月26日発行 宇宿小学校4月号



子供は「宝」の原石だ！

磨けば磨くほど輝きを増していく！

校長 岩戸 修二

うららかな春の陽射しに囲まれて令和4年度がスタートしました。本年度は、元気でかわいい8人の新入生を迎え、児童38人、職員11人の合計49人で宇宿小学校の教育活動を展開していきます。

4月6日に入学した新1年生は、真新しい教科書を使って国語や算数の授業を始めたり、生活科の学習で学校探検を行ったりするなど、本格的に学習をスタートさせました。給食ももりもり食べて、教室掃除も8人で力を合わせて頑張っています。入学してからわずか20日ほどでずいぶんと学校生活にも慣れ、毎日楽しく学校生活を送っているようです。もちろんその陰には、2年生以上のお兄さん・お姉さんのサポートがあつてのことです。

慣れない集団登校では、5・6年生が中心となって、1年生の歩くスピードや道路へのはみ出しなどに気を配りながら、安全に登校できるように声かけをしています。学校探検では、2年生が1年生の手を引きながら、校内を案内してくれました。このように、上級生も進級した喜びを感じながら、1年生のお世話を頑張っています。そしてこのことが、上級生の心を成長させるのです。



4月

4月の誕生石は「ダイヤモンド」です。ダイヤモンドはそのまま（原石）ではあまり

輝きません。では、その輝きはどのようにして生まれるのか？実は、同じダイヤモンドで磨く（カットする）ことにより輝きを放つのです。（ダイヤは最も硬い鉱物なので、カットするのもダイヤだそうです。）

残念ながら光り輝くダイヤモンドの現物を見た経験があまりないので、その形や輝きはよく分からないのですが、法則に従って手をかけ、カットしていくことで光を取り込み、その光を内側で反射させることにより、他にはない見事な輝きを放つらしい…。



磨けば磨くほど輝きを増していくとは、子供と一緒にだなあ、と思います。ダイヤモンドという宝石はダイヤ同士でカットすることで磨かれますが、私たちの宝である子供たちはどのようにして磨かれるのでしょうか？

それはとりもなおさず、人との出会いや他者との関わり、様々な学びや経験の積み重ねでしょう。経験とは、自然体験であり、社会体験であり、あわせてそれらの成功体験や失敗体験などであり…。これらを実生活で積み重ねることで、子供たちの心身は磨かれるのです。

子供が学校で学ぶのもそのためです。国語や算数、体育、音楽などの教科学習や多くの学校行事等を通して、また、友達とコミュニケーションをとりながら学び合ったり遊んだりすることを通して、人として成長し、輝きを増していきます。

もちろんそれらの経験の中には、適度な負荷も必要です。我々大人（親や教師）が必要以上に子供を困難から遠ざけてはなりません。「転ばぬ先の杖」が必要なきときもありますが、杖を与えずでもいけません。転んで起き上がる力をつけることも大切です。

令和4年度も、子供たちが心と体を磨き、スローガンのごとく「キラリ輝く宇宿っ子」となるよう職員一同力を合わせ、精一杯教育活動に取り組んでまいります。保護者や地域の皆様方の温かいご支援・ご協力をよろしくお願いいたします。



令和4年度スタート！

今年度は、8人の新入生と1人の転入職員を迎えました。すべての子供たちも、それぞれ一学年ずつ進級し、新たな気持ちでスタートしました。

新入生の子供たちについては、一日も早く学校生活に慣れて、充実した学校生活が過ごせるように全職員で支援していきたいと思ひます。本年度もよろしくお願ひします。



【入学式前…緊張するなあ】



【1年生みんな】



【入学式記念撮影】

職員紹介

令和4年度宇宿小学校職員は以下のとおりです。

校長	岩戸 修二	
教頭	吉田 真也	
1年担任	田代 真美	城間集落担当
2年担任	葛迫 幸生	崎原集落担当
3・4年担任	新保 恵	宇宿集落担当
5・6年担任	玉泉 眞和	城間集落担当
研究加配	上村 修	土盛集落担当
養護教諭	福田 和代	土盛集落担当
事務職員	秋丸 幸賜	万屋集落担当
一般事務補助	原田 茂子	
特別支援教育支援員	山下 美紀	

令和4年度転入職員紹介

令和4年度1人の職員が転入してきました。

地域・保護者の皆様、初めは知らないことがたくさんあると思ひますのでご指導ください。

うがみんしょーら。
わんや宇宿小ぬ
葛迫幸生(かつらさこ)
こうきだりょん。どうか、
うだねんだりょん。



1年生を迎える会

15日(金)の2校時に、1年生を迎える会を行いました。2～6年生の各学級から1年生に向けた出しものがありました。劇あり歌ありクイズありで学校のルールや行事について分かりやすく教えてくれました。1年生からは、自分の好きなものを発表しながら自己紹介をしました。かわいい8人の1年生が入学して、これからの学校生活がますます楽しくなりそうです。



交通安全教室

19日(火)の5校時に、交通安全教室を行いました。1・2年生は正しい道路の歩き方を、3年生以上は正しい自転車の乗り方を学習しました。住み慣れた宇宿校区ですが、普段から意識することが交通安全につながります。子供たちも真剣に学習していました。保護者の皆様も自宅周りや通学路で注意するところをお子様とお話をしてください。



5月・6月行事予定

【5月】

- 2日(月) PTAあいさつ運動
- 10日(火) 歯科検診
- 12日(木) 耳鼻科検診
- 14日(土) 土曜授業、体力テスト
- 16日(月) 下校引き渡し訓練
- 25日(水) 全校一斉読書の日
- 30日(月) 内科検診、歯の健康教室(1, 2年)

【6月】

- 1日(水) PTAあいさつ運動
- 〃 複式5校集団宿泊学習(5・6年)
- 2日(木) 給食試食会(3・4年保護者)
- 〃 複式5校集団宿泊学習(5・6年)
- 3日(金) 春の一日遠足(1~4年)
- 〃 休養措置日(5・6年)
- 9日(木) 避難訓練(地震・津波想定)
- 11日(土) 土曜授業参観、学校保健委員会、家庭教育学級開講式
- 〃
- 13日(月) 笠利地区複式指導法研究会(給食後下校)
- 16日(木) 耳鼻科検診
- 27日(月) 眼科検診
- 28日(火) 薬物乱用防止教室(5・6年)

○ PTAあいさつ運動当番

- 5月2日(月)…橋口さん・前島さん・渋谷さん
- 6月1日(水)…箕輪さん・里さん